

CHAPUZAS Y CONSTRUCCIONES

Cada vez que llueve algo más de la cuenta, algunas zonas del tramo Valdepeñas-Manzanares de la Autovía de Andalucía, inaugurado hace escasos meses se convierten en una piscina. La chapuza no puede ser mayor, sobre todo si se tiene en cuenta que esto no ocurría cuando la carretera era sólo de dos carriles. Los ocupantes del coche que se ve en la fotografía, que tuvo que ser auxiliado por una grúa para salir del agua, no deben de estar muy



contentos con la obra de Dragados y Construcciones a la altura del kilómetro 199 de la Autovía de Andalucía, incluida en el Plan de Autovías del MOPU.

HABRA DIFICULTAS PARA PERITAR LA HELADA

Ya han comenzado a evaluarse los daños de la helada que afectó a muchos parajes del término municipal de Valdepeñas durante el pasado mes de abril. Hace unos días los agricultores que habían asegurado sus viñas mantuvieron una reunión con los peritos en la Cámara Agraria Local. Sin duda los

técnicos de Agroseguro van a tener que trabajar a tope durante estos días, sobre todo para diferenciar los daños causado por la helada, de los que se derivan de otros factores ajenos al hielo y que van a hacer que la producción de este año sea bastante más baja de lo prevista.

EL VINO COMIENZA A MOVERSE

Parece que ya ha comenzado a moverse el mercado del vino en Valdepeñas. La primera operación de importancia se ha realizado hace algunos días al comprar Bodegas Félix Solís toda la producción de la cooperativa La Valdepeñera.

Aunque un gran secretismo ha rodeado el contrato de compra parece que el precio que ha pagado Félix Solís, S. A., ha sido de 352,50 pesetas hectogrado de vino blanco y 470 pesetas hectogrado de vino tinto.

PENSIONISTAS ARTESANOS

Cuarenta trabajos de veinticinco miembros del Hogar del Pensionista de esta ciudad han conformado una exposición de artesanía que se ha podido visitar durante la pasada semana en el Auditorio Francisco Nieva. La exposición, que cumple su segunda edición ha sido un éxito de público. En ella los jubilados han mostrado trabajos artesanos, que iban desde la cerámica hasta los encajes pasando por la reproducción a escala de diversos elementos del campo manchego.



Numero público ha visitado la exposición.



El presidente del Hogar no está satisfecho con la actuación municipal.

NI CASO A LOS JUBILADOS

Antonio Martín Pérez, presidente del Hogar del Pensionista, no se encuentra demasiado satisfecho con la actuación del Ayuntamiento con respecto a los jubilados. Así lo explica en un escrito en el que manifiesta «nuestra desaprobación más enérgica por habérsenos privado de participar en los Primeros Encuentros de tercera edad organizados por la Junta de Comunidades». Continuando con su crítica, Antonio Pérez, llega a decir que «los jubilados de Valdepeñas no estarán representados en esos encuentros, donde habrá importantes actividades formativas, recreativas, y culturales porque en algunos niveles municipales se deben de pensar que lo mejor para nosotros, por lo visto, es la pasividad y el aislamiento».

COCHES DE SALDO



El Alcalde de Valdepeñas inauguró el Salón.

Durante toda esta semana se ha venido celebrando en el recinto ferial de Valdepeñas el Tercer Salón del Vehículo de Ocasión. Cientos de personas han podido contemplar un buen número de automóviles de diferentes marcas a precios más que interesantes. Expositores de diversos puntos de Ciudad Real y otras provincias limítrofes han ofertado vehículos que iban desde las trecientas mil pesetas hasta cifras que superaban con creces los seis dígitos.